## Nach 24 Jahren ein neuer Vorsitzender

Vorstand stellt sich neu auf: Klaus Peter Rothkegel gibt sein Amt im SKFM an Hermann Adams ab

■ Bad Neuenahr. Es war eine besondere Mitgliederversammlung, zu der der Katholische Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler (SKFM) ins Pfarrgemeindehaus Rosenkranz nach Bad Neuenahr eingeladen hatte. Denn Klaus Peter Rothkegel stellte nach 24 Jahren als Vorsitzender sein Amt zur Verfügung.

Die Aufgabe des Vorsitzenden übernimmt nun der bisherige stellvertretende Vorsitzende Hermann Adams. Klaus Peter Rothkegel hatte versprochen, gegebenenfalls auch weiterhin als Stellvertreter sein Wissen und seine Erfahrungen einzubringen, sodass er zum zweiten Vorsitzenden gewählt wurde. Damit wird der SKFM auch weiterhin von zwei sehr erfahrenen Mitgliedern professionell geleitet.

Für Franz-Rudolf Raths, der das Amt des Beisitzers aus persönlichen Gründen niederlegte, wurde Karl Reichle gewählt. Eva-Maria Schnöger wurde erneut zur Schatzmeisterin und Bernhard Stahl zum Geistlichen Beirat gewählt. Hermann Adams dankte dem alten und neuen Vorstand, insbesondere Klaus Peter Rothkegel für seine langjährige, professionelle und sehr engagierte Arbeit als Vorsitzender.

Nach den Wahlen war das anstehende Sommerfest Thema, zu dem der SKFM seine Mitglieder bei Kaffee und Kuchen, Grillen und Salaten in die Geschäftsstelle einlädt. Im Unterhaltungsprogramm liest Jörg Manhold aus dem Buch "Rheinische Redensarten". Mit dem neuen Vorstand ist



Der neue Vorstand mit neuer Aufgabenaufteilung: (von links) Karl Reichle, Klaus Peter Rothkegel, Hermann Adams, Eva-Maria Schnöger und Bernhard Stahl.

der SKFM gut für die Zukunft aufgestellt. Aber auch die in der Vergangenheit geleistete Arbeit kann sich sehen lassen, wie der von Diplom-Sozialpädagoge Ralph Seeger,

Querschnittmitarbeiter, vorgelegte Jahresbericht 2018 verdeutlichte. Im vergangenen Jahr gab es 223 Einzelberatungen zu Vollmachten, Patientenverfügung und Fragen

## Kontakt zum SKFM

Der Katholische Verein für Soziale Dienste ist ein gemeinnütziger Verein, der für die Begleitung, Fortbildung und Beratung von ehrenamtlichen rechtlichen Betreuern im gesamten Landkreis Ahrweiler zuständig ist. Wer sich für die Arbeit als ehrenamtlicher Betreuer interessiert, kann sich mit Ralph Seeger unter Telefon 02641/201 278 in Verbindung setzen. Mehr Infos gibt es unter www.skfm-ahrweiler.de. Die Mitgliedschaft im SKFM ist kostenfrei.

zum Betreuungsrecht. Von den hauptamtlichen Mitarbeitern wurden im vergangenen Jahr 88 Betreuungen geführt. Sechs ehrenamtliche Betreuungen konnten 2018 vermittelt werden. Mit 39 Informationsveranstaltungen erreichte der SKFM 812 Personen. Auch die regelmäßigen Sprechstunden im Teilhabezentrum von Adenau wurden mit 20 Ratsuchenden gut angenommen. Der SKFM verfügt über 149 Mitglieder, von denen 77 Personen insgesamt 95 ehrenamtliche Betreuungen führen.